

そら組&ほし組

はな組



# 春の遠足・遠足ごっこに行ってきたよ♪

香芝市立認定こども園鎌田幼稚園 R6. 5. 23(木)

そら組&ほし組はペアになり、歩いてふるさと公園へ行ってきました。道中、草花に目を向けたり、電車を見たりして片道45分の道のりを頑張って歩く姿にはたくましさを感じました。公園に着くと疲れはどこかに吹き飛んで、元気いっぱい遊んだりおいしいお弁当を食べたりしました。

はな組は、そら組&ほし組のお兄ちゃんお姉ちゃんを見送った後、園庭の桜の木の下でお楽しみのおやつを食べました。その後ペットボトルで作った遠足バッグを持って畑へ行き、テントウムシやシロツメクサなど自然見つけをしました。

良いお天気に恵まれ、みんなとても楽しい1日になりました。



そら組

発見カードを持って  
散策中

発見したことをみんなに  
伝えました。



そら組さんは、  
ほし組さんをリ  
ードして頑張っ  
て歩いたよ。



お弁当タイム♪



ほし組

公園内を  
散策中



「だるまさんが  
ころんだ！」



時計台の  
音楽隊演  
奏を見ま  
した♪



はな組

おやつをかばんに  
入れましょうね。



お弁当タイム♪

おやつタイム♪



遠足バッグです。  
みんなは何を見つ  
けて入れるかな？



あー！ちょうちょ！

